

Grebendorfer Ortsschild geklaut

Zum wiederholten Mal ist das Ortseingangsschild verschwunden

Grebendorf – Schon wieder ist das Ortseingangsschild von Grebendorf verschwunden. Wer aus Richtung des Grebendorfer Hüttchens kommt und ortsunkundig ist, könnte theoretisch überall sein. Am Ortseingang steht nur ein leerer Stahlrahmen. Glückli-

cherweise lässt das Plakat zum Grebendorfer Kinderfest, das am kommenden Samstag stattfindet, auf den Ortsnamen schließen. Kurz darauf weiß man anhand eines weiteren Schildes, dass man sich zumindest in Europa befindet.

„Wir gehen davon aus, dass das Schild mal wieder geklaut wurde“, sagt Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill. Die Gemeinde wolle jetzt die Sommerferien abwarten, ehe sie ein neues Schild bei Hessen-Mobil bestellt. Denn bereits im vorigen Winter war

das Ortsschild gestohlen worden. „Wir warten erst mal ab und sehen, ob es ein Dummer-Jungen-Streich war und das Schild einfach wieder auftaucht“, so Brill, der auf die Rückgabe hofft. „Dann können wir es einfach wieder anschrauben.“

salz



Eigentlich gehts hier nicht nur zum Kinderfest, sondern auch nach Grebendorf, aber das Ortsschild ist weg.

FOTO: SCHULER



20 Jahre Lindenhof & Tag der

Am Samstag, 29. Juni 2019 von 14 h

Lernen Sie uns und unser Haus in entspannter

Hausführungen, Luftballonwettbewerb und Musikalische

Für die Liebhaber von Kuchen und Kaffee ist unser „C



Wohn- und Pflegezentrum Lindenhof GmbH / Lessingstr. 2 / Eschwege